



Mai 2024

Das Informationsblatt der DOREA Familie Seesen

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,
werte Angehörige und Interessierte der DOREA Familie Seesen,
sehr geehrte Leser!

Unser Einrichtungsleiter stellt sich vor...

„Sehr geehrte Damen und Herren,

meine Name ist Alexander Nolting und ich bin seit dem 01.04.2024 der Einrichtungsleiter in der DOREA Familie Seesen. Ich bin im April 39 Jahre alt geworden und wohne in Bad Salzdetfurth.



Meine Ausbildung habe ich beim Deutschen Roten Kreuz in Hildesheim als Kaufmann im Gesundheitswesen gemacht. Zuletzt war ich als Einrichtungsleiter in einer kleineren Einrichtung im Landkreis Peine mit 51 Pflegeplätzen tätig.



Nun freue ich mich auf meine neue Tätigkeit hier in der DOREA Familie in Seesen und hoffe eine offene und freundliche Atmosphäre zu schaffen, in der sich alle Bewohner*innen und Mitarbeiter*innen wohlfühlen.“

Personalentwicklung

Wir freuen uns, dass wir unser Pflegeteam weiter verstärken konnten. Frau Johanna Beddigs hat am 01.04.2024 als Pflegefachkraft auf dem Wohnbereich B begonnen. Seit Anfang April haben wir mit Herrn Yannick Schulz zudem einen neuen Schüler, der sich für die generalisierte Pflegeausbildung in unserem Haus entschieden hat. Frau Saskia Lerche war bisher als Pflegeschülerin in unserem Haus tätig und hat Ende März 2024 ihre Abschlussprüfungen erfolgreich bestanden. Hierzu gratulieren wir Frau Lerche ganz herzlich und freuen uns, dass sie sich für eine Weiterbeschäftigung auf dem Wohnbereich C entschieden hat. Auch unser Küchenteam konnte mit Frau Lena Maria Stolte als Küchenhilfe weiter verstärkt werden. Wir wünschen den neuen Kollegen einen guten Start und freuen uns auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit!

Veränderungen im Heimbeirat

Leider mussten wir in den vergangenen Tagen von unserem Heimbeiratsvorsitzenden, Herrn Henning Meier, Abschied nehmen, so dass nicht nur ein Nachrücker für unseren Heimbeirat gefunden werden, sondern auch der Vorsitz der Bewohnervertretung neu vergeben werden musste. Unsere bisherige stellvertretende Vorsitzende, Frau Uta Sielaff, hat sich bereit erklärt die Position der Vorsitzenden zu

übernehmen. Herr Jörg Zeidler ist als siebtes Mitglied in den Heimbeirat nachgerückt und hat sich bereit erklärt die Funktion des stellvertretenden Vorsitzenden zu übernehmen. Beide Entscheidungen wurden in der letzten Heimbeiratssitzung von den übrigen Mitgliedern bestätigt. Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit und einen regen Austausch mit dem teilweise neu zusammengesetzten Heimbeirat!

Essensausschuss

Alle 14 Tage donnerstags trifft sich der Essensausschuss mit der Küchenleitung, Frau Sandra Dürre, oder ihrer Stellvertreterin, Frau Birgit Allerkamp, um die kommenden Speisepläne zu besprechen. Hier können Wünsche und Anregungen geäußert, aber auch Beschwerden und Probleme bei den Mahlzeiten besprochen werden. Treffpunkt ist immer um 13.00 Uhr im Hausrestaurant. Die Termine im Mai sind für den 09.05.2024 und den 23.05.2024 geplant. Jeder interessierte Bewohner ist herzlich eingeladen, an den Sitzungen teilzunehmen!

Öffnungszeiten der Verwaltung

Die Verwaltung ist urlaubsbedingt vom 08.05.2024 bis zum 17.05.2024 von Montags bis Freitags von 07.30 Uhr bis 12.30 Uhr und von 13.00 Uhr bis 16.00 Uhr besetzt.

Veranstaltungsvorschau

Unsere Mitarbeiter des Begleitenden und Sozialen Dienstes haben auch für den Mai wieder ein abwechslungsreiches Beschäftigungsprogramm erstellt. Die konkreten Daten für alle Veranstaltungen und Beschäftigungsangebote können Sie den Wochenplänen und Aushängen an den Infotafeln im Haus entnehmen.

Passen Sie gut auf sich auf und bleiben Sie gesund!

Herzlichst Ihr Team der Doreafamilie Seesen

